



天城小だより

令和4年7月22日

校長 菊地 勝義



“まなかひの

山はひびきて

もろせみ
諸蟬の

こゑするときぞ 夏は深まむ”

斎藤 茂吉 (嵯峨沢にて詠う)



一日一日を大切に、有意義な夏休みを…！



【↑ リモートによる終業式の様子】

令和4年度の1学期が終了しました。相変わらずのコロナ禍でしたが、天城小学校ではできる限りの感染予防対策を施しながら、学校教育活動を行ってまいりました。

入学式は体育館でしたが、始業式は運動場で行い朝会や児童集会はりモートで行ってきました。参観会や読み聞かせには、多くの保護者の皆様が来校され、熱心に子供たちの様子を参観したり、心温まる読み聞かせを行ってくれたりしました。社会科見学や校外学習も、ほぼ計画通りに行い、地域の皆様に多大な御支援をいただきました。5年生の自然教室も、天城の大自然を満喫したり、協力して炊事をしたり、

バンガローでの楽しい宿泊の思い出を作ったりすることができました。

大きな事故もなく、おおむね順調に1学期の教育活動を終えられるのも、ひとえに御家族や地域の皆様の御支援のたまものであると、心より感謝申し上げます。

さて、いよいよ子供たちにとって楽しい夏休みが始まります。夏休みは、今までの学習や生活を見つめ直し、2学期に向けて志を新たに準備する絶好のチャンスです。“得意な学習をさらに得意にする”、“苦手な学習を克服する”、“家の手伝いを決めて継続する”、“コースを決めてランニングをする”等々、何か続けられることを見つけ、この夏休み中に続けられれば必ず得るものがあります。継続できるものは、2学期にもさらに続けられると素晴らしいです。

また、少し時間にゆとりを持って過ごしたり、地域の行事に参加したりと、お子様にとって有意義な夏休みにしていただければと思います。そして、夏休みの経験が、2学期からの学校生活を充実させるきっかけや原動力になりますように願っています。

～「明德寺夏祭り（8/29・月）」のための日課変更を考えています～

コロナ禍でここ2年間実施されなかった「明德寺夏祭り」が、本年度は実施される予定で準備が進んでいるようです（相撲は行わない）。このまま予定通り実施される場合、コロナ以前と同じように学校の授業を3時間で終了し、午前中に下校できるように考えています。なお、翌日も学校は通常日課で行いますので授業に支障が出ないよう、お祭りからの帰宅が夜遅くならないようにご協力をお願いします。

また、今後コロナウイルスの感染状況が悪化し祭典が中止になった場合、弁当持参の5時間授業に再変更することも想定しています。ご承知おきください。



裏面もご覧ください

8月の行事予定



| 日 | 曜 | 給 | 行事 | 日 | 曜 | 給 | 行事 | |
|----|---|---|-----------------------------------------------------------------------------------|-------|----|---|-------------------------------------------------------------------------------------|---------------|
| 1 | 月 | | (7月23日より夏季休業) | 17 | 水 | | | |
| 2 | 火 | |  | 18 | 木 | |  | |
| 3 | 水 | | | 19 | 金 | | | |
| 4 | 木 | | | 20 | 土 | | | PTA奉仕作業 |
| 5 | 金 | | | 21 | 日 | | | PTA奉仕作業予備日 |
| 6 | 土 | | | 22 | 月 | | | |
| 7 | 日 | | | 23 | 火 | | | |
| 8 | 月 | | | 24 | 水 | | | |
| 9 | 火 | | | 25 | 木 | × | 2学期始業式 普通日課3時間 | |
| 10 | 水 | | 校納金振替日 | 26 | 金 | ○ | 街頭指導 フッ素洗口 柏木SSW勤務日 | |
| 11 | 木 | | 山の日 | 27 | 土 | | | |
| 12 | 金 | | 学校閉庁日 | 28 | 日 | | 総合防災訓練 | |
| 13 | 土 | |  | 29 | 月 | × | 街頭指導 普通日課3時間授業 発育測定(3・4年) | |
| 14 | 日 | | | 30 | 火 | ○ | ふれっぷプール(3・4年) | |
| 15 | 月 | | | 学校閉庁日 | 31 | 水 | ○ | 発育測定(1・2年・3組) |
| 16 | 火 | | | 学校閉庁日 | | | | |

アスルクラロ沼津のサッカー選手がやってきました！！



7月4日(月)、静岡県教育委員会の事業「オリンピック・パラリンピックレガシー教育推進事業」として、J3サッカーチームの「アスルクラロ沼津」の渡邊りょう選手と武者大夢選手が、天城小学校にやってきました。

5・6年生を対象とした特別授業で、50m走のコーチをしてもらいました。アスリートからの助言は、子どもたちの意欲を高め、新記録が続出しました。

また、休み時間には全校の子どもたちと触れ合う時間もあり、一緒にサッカーボールを蹴ったり、サインをもらったりして楽しみました。

本物に触れる、特別な一日になりました。

七夕に願いを込めて

今年も植松スクールサポートスタッフが笹をとってきてくれ、校舎内に七夕飾りを飾りました。短冊には、子どもたちの願いごとが書かれ、学校にはたくさんの夢が広がりました。「一輪車が乗れるようになりますように」「ケーキがたくさん食べられますように」などと、子どもたちの願いごとを読むと、ほっこりと気持ちが和らぎます。

また、今年は特別な取組として、地域を盛り上げる一助になればと、道の駅「月ヶ瀬」の七夕飾りに、天城小学校の子どもたちが協力しました。自由参加だったのですが、なんと全員にプレゼントを頂き、子どもたちは大喜びでした。

織り姫と彦星も幸せな時を過ごしたことでしょう。



伊豆市の小学校の通知表について

通知表は、年間2回お配りします。1学期は7月22日(金)で終了となりますが、1回目の通知表は2学期の10月7日(金)にお配りします。2回目の通知表は学年末にお配りします。ついては、夏休み前の保護者面談で、子どもたちの学校での様子をお伝えいたします。

(文責：鈴木 昭則)